
Pièces 3 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 4403

Prix 399 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton,  dans la  renommée Rue Saint  Michel,  au cœur de la  piétonne,  immeuble

de  charme  très  bien  entretenu  et  avec  ascenseur,  superbe  et  spacieux  3  pièces

composé  d'entrée,  spacieux  séjour  a  la  décoration  originale  et  cuisine  ouverte,  2

chambres,  salle  de  douche  avec  WC,  2ème  WC  indépendant,  petit  balcon  au

calme  sur  courette  avec  petit  débarras  et  pittoresque  vue  sur  le  Clocher  Saint

Michel.  Parquet  au  sol  dans  toutes  les  pièces,  fenêtres  avec  double  vitrage,

climatisation Daikin réversible dans toutes les pièces. Excellent état général. Produit

assez rare dans son genre. Tous commerces et ...

Menton,  in  the  renowned  Rue  Saint  Michel,  in  the  heart  of  the  pedestrian  area,

charming building very well maintained with elevator, superb and spacious 3 room

apartment composed of entrance, spacious living room with original decoration and

open  kitchen,  2  bedrooms,  bathroom  shower  with  WC,  2nd  separate  WC,  small

quiet balcony overlooking courtyard with small storage room and picturesque view

of  the  Saint  Michel  Bell  Tower.  Parquet  flooring  in  all  rooms,  double-glazed

windows,  reversible  Daikin  air  conditioning  in  all  rooms.  Excellent  general

condition.Quite rare product of its kind. All ...

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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